

# *Condenan intervención de la OEA en elecciones en Dominica*

---



Roseau, 26 nov (RHC) Líderes de Latinoamérica y el Caribe repudiaron la intromisión de la Organización de Estados Americanos (OEA) para boicotear las elecciones generales en Dominica.

De acuerdo con el primer ministro de San Vicente y Las Granadinas, Ralph Goncalves, la OEA y su secretario general, Luis Almagro, son enemigos de las fuerzas democráticas y progresistas del continente, como lo ejemplifican las declaraciones injerencistas sobre Venezuela, Cuba y recientemente de Bolivia.

La oposición intenta crear en Dominica confusión, miedo y caos previo a la nominación de los candidatos, con el fin de provocar desorden y una situación de emergencia.

“Si alguien cree que las elecciones están siendo conducidas inconstitucionalmente, pues vayan a la corte y es posible que no sean tomados en cuenta porque estas elecciones están bien hechas”, apuntó.

La actitud de Almagro de apoyar el llamado del opositor Lennox Linton para convocar a una reforma electoral antes del 6 de diciembre próximo, generó el rechazo inmediato del primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit, y de la comunidad caribeña.

Skerrit afirmó que no invitará al organismo interamericano a los venideros comicios por intentar 'deslegitimar' las elecciones, tal como sucedió días atrás en Bolivia.

Igualmente, la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) calificó de intolerable acto de injerencia en los asuntos internos de Dominica la acción de la OEA, quien se extralimita en el desempeño de sus funciones.

ALBA-TCP reiteró el apoyo al Comunicado de la Comunidad del Caribe (Caricom) del 19 de febrero, mediante el cual los países miembros expresaron su preocupación por las declaraciones de Almagro en contra del Gobierno de Dominica.

También, Gaston Browne, presidente de la Organización de los Estados del Caribe Oriental y primer ministro de Antigua y Barbuda, cuestionó la viabilidad de implementar la reforma electoral en la nación, solo semanas antes de las elecciones generales.

Browne puntualizó que no hay crisis constitucional en Dominica y que no es práctico extender las elecciones más allá del 6 de diciembre pues, según él, de aplazarse del requisito de cinco años, podría surgir un conflicto.

El partido Unificado de los Trabajadores, liderado por Lennox Linton, y el gobernante Libertad, de Roosevelt Skerrit, aparecen con el mayor número de candidatos para los 21 escaños en juego en los comicios del venidero 6 de diciembre en Dominica.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208572-condenan-intervencion-de-la-oea-en-elecciones-en-dominica>



**Radio Habana Cuba**